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そがらし来てもろて あいがとがしたー

７／４(火)参観日には多くの参観者がありました。西岳小・中学校との３校合同学校

運営協議会も同時開催しましたが、雨の中の御来校に改めて感謝申し上げます。ありが

とうございました。写真右は、学校下の松原さん宛て児童手書きの案内ハガキです。

大切に保管して持参してくださる程、とっても喜んでおられました。

良かまね せんでん ヨカですよー
左は吉之元小の学校運営協議会の写真で

す。学校創立１５０周年記念行事の事が大き

な課題です。両公民館長からは、寄付金を募

るという意見が出ました。その際はお願いを

するかもしれませんが、今どき分限者どんは

おらんはずです。くれぐれも「良か真似しご

ろ」の「武士は食わねど高楊枝」とならない

ことを願います。

むしろ、学校や地区の情報、行事のアイデ

アなどを積極的にお寄せください。

学校運営協議会委員より （授業参観後の感想）

〇全ての子供たちに的確に教えている。 〇うるさいぐらい元気で良く質問等してて感心だ。

〇私らの頃より自己主張ができる。 〇一生懸命聞いている感じ 〇指導力も気持ち良い。

〇参観している方も気にせず普段の姿で授業受けてる様子 〇皆一生懸命でした。

〇自分らしさ、気持ちを素直に発表している。 〇色々工夫されている。 〇熟考されている。

〇少人数ならではの特色生かした授業がなされていて良いと思いました。特に１年生は４月入学式

の時は不安そうであったが、２ヶ月の間であるが態度も良くはきはきして授業になじんでいた。

〇学年によって特徴が出るものだなあと思って見せてもらいました。学年が上がるにつれて成長が

うかがえました。 〇生徒さんの活発な意見や質問が目立ちました。一人一人の個性があって、

自分の意見をはっきり伝えていました。 △言葉使いが悪い △不規則発言をする児童がいる。

吉 之 元 小

学 校 便 り



赤団・白団 決定 運動会９／１７(日)
７／１４(金)朝に運動会の結団式を行

いました。全国的には紅組・白組の組み

分けが多いようです。しかし、宮﨑県で

は赤団・白団です。こちらの方が団結し

て戦うという運動会にふさわしい呼称だ

と思っています。全児童数１０名ですが、

全力で取り組みますので、地域の皆様の

応援をよろしくお願いします。

運動会は９／１７(日)です。ちっと、

朝んめはよからですが、８：００頃は是

非学校に来てください。午前中終了です。

プール納会
７／２０(木)今年の水泳

を終えました。梅雨の大雨

もあり大変でしたが、これ

までに全員が泳ぐ力を伸ば

すことができたようです。

夏休みに新たに泳ぐ機会

がある様期待しています。

吉之元小ユーチューブ
絶対 見てみっください。
学校創立１５０周年の今年、ユーチューブで学校の

様子を見られるようにしました。

ＵＲＬとＱＲコードです。

https://youtu.be/1k_PnYGtgLk
是非見てください。そして、感想を

寄せてください。待っています。

２学期も 学校に顔を 見せっください。
１学期終了に際し、ケガや事故もなくほっとしています。同時に、当校ホームページ

や学校便りを見ていただいたことをはじめ、ここまでの皆様の御理解と御協力に感謝申

し上げます。ありがとうございました。さて、２学期は運動会や交流給食等に加え、創

立１５０周年行事等を計画しています。その都度お知らせしますが、何もなくても学校

に顔出しをしてください。学校愛、そして郷土愛が深められると確信しています。

赤 団

《団長》村山一心 〇谷口大馳

〇窪 瑠奈 〇藏元円慈 〇村山幸児

・安藤Ｔ ・川原Ｔ ・松浦Ｔ ・校長Ｔ

白 団

《団長》藏元弥山 〇蒲生りお

〇谷口零士 〇村山稲穂 〇又木悠静

・田原Ｔ ・岩﨑Ｔ ・新留Ｔ ・教頭Ｔ

ゴールずっ がんばれー 元気一杯で 良かこっじゃ

https://youtu.be/1k_PnYGtgLk

